

Costo, operatividad y dudas sobre eficiencia: los argumentos del gobierno contra detectores de metales en colegios

El ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, se reunió con el ministro de Educación, Nicolás Cataldo, y representantes de Carabineros y la Policía de Investigaciones para evaluar y definir el Plan de Seguridad en establecimientos educacionales. Esto, tras hechos de violencia como el ataque de sujetos armados en un colegio de San Pedro de la Paz y la muerte de un menor acuchillado en Melipilla por una riña entre escolares. Tras la reunión, en dependencias del Ministerio de Seguridad, el titular de Educación abordó la posibilidad de incorporar detectores de metales en accesos a colegios. “Todo nos indica que es de difícil implementación operacional, es de dudosa eficiencia práctica respecto a lo que se quiere evitar y, además, es de un alto costo



económico”, aseguró el jefe de cartera. Al responder, sin descartar de antemano la idea, manifestando que están abiertos a evaluarlo y conversar al respecto, Cataldo entregó una serie de argumentos contrarios a implementar una medida de ese tipo. En esa línea, el jefe del Mineduc hizo hincapié en que “esta decisión tiene que tener un anclaje muy potente en la evidencia”.